



Congregazione dei Rogazionisti
Curia Generalizia

Via Tuscolana, 167 - 00182 Roma
Tel. 06.7020751 - Fax 06.7022917
e-mail: segrgen@rcj.org

Aluva, 13 de aprile de 2012

Prot. n. 104/12

Obj.: 25° de nuestra presencia en la India

A los MM. RR. Superiores
de las Circunscripciones Rogacionistas
y p.c. a las Comunidades Rogacionistas

Estimados Hermanos,

Os escribo desde Áluva, en este día, en el que cae el 25° aniversario de la presencia de nuestra Congregación en la India, con el corazón lleno de gratitud al Señor por su bendición a nuestro Instituto durante estos años en la gran nación india.

Él, en su gran bondad, nos envió a esta nación, de la que todo el mundo aprecia su civilización y espiritualidad, para llevar aquí el carisma del Rogate, don especialmente precioso, porque implora los operarios de la nueva evangelización y se activa para levantar a los pequeños y a los pobres.

Agradecemos a la Iglesia Siro-Malabárica del Kerala, que nos abrió las puertas, y especialmente al Arzobispo de Ernakulam-Angamaly, el Card. Mar. Anthony Pedyara, que Dios lo tenga en su gloria, que nos permitió de empezar la primera comunidad en Áluva, el 13 de abril de 1987, y nos consiguió el indulto de la Congregación por las Iglesias Orientales el 26 de febrero del año siguiente. La acogida de la Iglesia de Ernakulam-Angamaly se expresó también con la ayuda y la colaboración de numerosos miembros de su clero, entre ellos recordamos especialmente a S. E. Mons. Thomas Chakiath, nombrado Chief Functionary de la misión india y el P. Thomas Vithayattil, nombrado Chief Formator.

La iniciativa de la nueva apertura fue tomada por el Superior General de la época, el P. Pietro Cifuni, que dio el encargo al P. Antonio Barbangelo, que hacía poco había concluido su experiencia misionera en las Filipinas. Él marchó para ir a la India el 5 de diciembre de 1986. Con él se unieron progresivamente, para constituir la primera comunidad, el Hno. Nilo Pelobello y los Padres Vito A. Lipari y Filippo Puntrello.

La nueva fundación, acompañada directamente por el Gobierno General, fue suportada por la Delegación Filipina, que, desde los comienzos, se activó enviando otros religiosos suyos. Recordamos, entre otros, a los Padres René Panlasigui, Ulyses Angus, Gabriel Flores, y al Hno. Marcelino Lavente. En octubre de 1999 el P. Luigi Toffanin fue encargado como Superior único del Rogate Ashram.

Un agradecimiento sincero, por parte nuestra, se dirige a todos estos hermanos y a todos aquellos que, por un tiempo más limitado, actuaron con celo y sacrificio en esta tierra bendecida de la India.

En 1988 la Misión de la India fue anexa a la Circunscripción Filipina que, seguidamente, se denominó Delegación Filipino-India. Y justamente fue en las Filipinas que los primeros novicios y religiosos indios cumplieron parte de su itinerario formativo.

Desde los comienzos fue notable el compromiso de los hermanos en la promoción vocacional y en la formación. Ya en el mismo año de la apertura de la casa de Áluva fueron acogidos, a pesar de los muchos problemas pero también con el mismo entusiasmo y fervor, unos treinta y tres seminaristas; en 1989 hubo los primeros cuatro novicios; diez años más tardes se llegó a la ordenación presbiteral de los primeros dos sacerdotes rogacionistas indios: el P. Joseph Mailapparambil (16 de octubre de 1999) y el P. Devassy Painadath (1 de enero de 2000).

Para un adecuado acompañamiento de los jóvenes aspirantes y religiosos en formación se abrieron también las nuevas sedes. En julio de 2002 fue abierta la Casa de Aimury; dos años después, en octubre de 2004, la Casa de Mananthavady; en julio de 2007, se empezó el noviciado en la India, en un principio provisionalmente en Chengamanad, y, en marzo del año siguiente, en Meenangady, como sede afiliada a la Casa de Mananthavady.

El don de las vocaciones, con el que fue bendecida nuestra presencia en la India, fue un signo de esperanza y un compromiso en la formación carismática. Se advirtió la exigencia de testimoniar a los seminaristas y a los jóvenes religiosos, junto a la oración por los buenos operarios, el compromiso en la educación y cuidado de los niños y jóvenes, especialmente necesitados y marginados, y en la evangelización y ayuda de los pobres.

Se desarrolló, así, durante los años, promocionado por el P. Vito A. Lipari ayudado por otros hermanos, el apostolado de la caridad con las adopciones a distancia, a favor de miles de niños y niñas, adolescentes y jóvenes, a través de la colaboración de otros tantos bienhechores, suportados en los estudios y asistidos en las exigencias fundamentales de sus familias, en muchos casos también con la construcción de su casa. Una válida aportación económica para la formación de los religiosos estudiantes fue el comienzo de las adopciones misioneras.

Este apostolado de caridad fue asumido progresivamente en todas las sedes y más recientemente en las nuevas comunidades de Attappady y Nalgonda.

A lo largo de los años prosiguió el camino de crecimiento de las comunidades de la India. Por tanto, el 1 de mayo de 2008 fueron constituidas en Delegación y, tres años más tarde, el 29 de septiembre de 2011, en Casi Provincia.

El Señor sigue bendiciéndonos. En un “memorial de los divinos beneficios” podemos recordar que nuestra presencia en la India hoy está constituida por siete comunidades religiosas, veintinueve sacerdotes, treinta y tres estudiantes religiosos, seis novicios, trece postulantes y setenta y uno seminaristas. Aun más hoy, estos datos que son signos de esperanza, constituyen un motivo de compromiso porque al don del Señor corresponda nuestra humilde y reconociente colaboración.

Estimados, miremos todos a la Casi Provincia de la India, en este jubileo de fundación, con gran alegría. Expresemos nuestra afectuosa cercanía a los jóvenes hermanos indios, admirando su testimonio religioso y su sentido de pertenencia, que se manifiesta también con la elección misionera que ya cumplieron unos cuantos entre ellos en la ayuda fraterna a otras Circunscripciones.

Acompañemos a los jóvenes en camino con el sostén de nuestra oración y con la misma mirada paternal que tenía para con ellos nuestro santo Fundador.

Sabemos que la Casi Provincia de la India mira con confiada esperanza hacia un ulterior crecimiento, a ventaja de su mismo País y más allá de aquellos confines, en plena comunión con toda la Congregación.

Confío estos deseos a la bendición de los Divinos Superiores, a la intercesión del Apóstol Santo Tomás, patrono de la India, y de nuestro Fundador, San Aníbal María Di Francia, mientras os saludo con afecto en el Señor.



Angelo A. Mezzari, R.C.J.
Angelo A. Mezzari, R.C.J.)
Sup. Gen.